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ATA DA 140ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E 1 

FISCAL DA PREVISCAM 2 

Ata da 140ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da 3 

Previscam, realizada aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezessete 4 

(10/01/2017), às nove horas (9h), na sala de reuniões da sede da Previscam, sito na 5 

Av. Irmãos Pereira nº995, centro em Campo Mourão, com a participação dos 6 

conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Constatado quórum 7 

regimental apenas para o Conselho de Administração. A presidente, Sra. Silvane 8 

Bottega, cumprimentou a todos e iniciou a reunião, que teve a pauta aprovada como 9 

segue: 1) Leitura da ata da 139ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação do balancete 10 

do mês de novembro/2016; 3) Informes; 4) Tema livre. A presidente solicitou 11 

inversão da pauta para iniciar pelos informativos e obtendo o aceite de todos, 12 

apresentou a justificativa da ausência da superintendente interina, servidora Maria 13 

José Pereira da Silva, devido assuntos urgentes na Administração. Silvane informou 14 

que aceitou o convite do Sr. Prefeito para ser Superintendente da Previscam, falou 15 

de sua posição na diretoria do Sindicato, da sua militância no controle social e do 16 

histórico da entidade na defesa dos interesses da Autarquia, a dificuldade para se 17 

decidir considerando as experiências anteriores. Que só poderá assumir a 18 

superintendência a partir de fevereiro e que sua posição será na defesa da 19 

Previscam e no fortalecimento dos Conselhos. Quanto a eleição disse que a 20 

Administração entende que é inconstitucional e não aceita, acredita que não é o 21 

momento de brigar, mas sim de manter na lei e buscar a regulamentação através 22 

dos Conselhos. Dione falou do quanto é difícil para o Sindicato abrir mão de 23 

membros de sua diretoria, mas que é por boa causa, que os servidores confiam na 24 

atuação da Silvane. Heleni disse que tem preocupação com a situação da 25 

Previscam e que fizeram uma excelente escolha e ficou feliz com a notícia, que quer 26 

estudar para ser uma conselheira atuante. Silvane relatou que o prefeito sabe que 27 

tem de manter os aportes mensais e informou que vai negociar com a CEF o 28 

contrato para manter a folha com eles e o valor da negociação será transferido como 29 

aporte ao Fundo Financeiro. Claudinho falou da importância do diálogo franco e que 30 

a Silvane tem o apoio da Assercam. Dione informou que não poderá permanecer 31 

como conselheiro no Conselho Fiscal. Após a leitura da Ata da 139ª Reunião 32 

Ordinária, os conselheiros deliberaram por sua aprovação, assinando a mesma. Por 33 

falta de quórum no Conselho Fiscal não houve apresentação do balancete do mês 34 
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de novembro/2016. Em seguida foi apresentado o Ofício nº03/2017 do Sindiscam 35 

indicando a substituição de seus representantes nos Conselhos da Previscam, após 36 

apreciação os conselheiros aprovaram as indicações como segue: Conselho de 37 

Administração – Titular Margaréte Alves Giraldi e Suplente Angela Cristina Ferreira; 38 

Conselho Fiscal – Titular Gilberto Santana de Alencar e Suplente Eduardo Berbet de 39 

Alcantara. Claudinho informou que a Assercam também apresentará substituição de 40 

seus representantes. Silvane solicitará atualização dos representantes da 41 

Administração e do Poder Legislativo em ambos os Conselhos. Silvane propôs 42 

definir algumas ações, após discussão os conselheiros aprovaram como plano de 43 

trabalho para 2017: Capacitação para os conselheiros a ser realizada na sede da 44 

Previscam, sendo necessário verificar a proposta da empresa de consultoria, as 45 

condições de execução e custo; Recomposição do Comitê de Investimentos da 46 

Previscam, atualmente composto por: Superintendente, Procurador Jurídico da 47 

Previscam e o Contador da Previscam, Silvane informou que informalmente ouviu 48 

que a procuradora jurídica, pediu para não fazer parte do Comitê,  que foi informada 49 

de que o Comitê pode ser formado por servidores de outras secretarias, não sendo 50 

obrigatório que sejam todos da Previscam, que irá checar essa informação, solicitou 51 

aos conselheiros sugestões de nomes para ser analisado e consultado do interesse; 52 

Relatório mensal de acompanhamento dos processos jurídicos em andamento com 53 

informação da fase em que se encontram; Verificar conforme legislação federal 54 

previdenciária, quais alterações serão necessárias na legislação municipal Lei 55 

nº1419/2001 e alterações posteriores; Revisão e atualização do Regulamento da 56 

Previscam; Análise da necessidade de realização de concurso público para o quadro 57 

de pessoal da Previscam; Verificar a situação de cargos,  gratificações e férias 58 

vencidas dos servidores da Previscam; Concluir pesquisa com parecer jurídico sobre 59 

utilização do espaço físico da sede da Previscam com locação para outros órgãos. 60 

Nada mais havendo a tratar a presidente do Conselho de Administração, encerrou a 61 

reunião às onze horas (11h) e, eu Margaréte Alves Giraldi, secretária, lavrei a 62 

presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e demais 63 

conselheiros.   64 

 CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 65 

LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________ 66 

HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________ 67 

CLAUDIO TELES LIMA ________________________________________________ 68 
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CARMEM LUCIA CARDOSO DOS SANTOS  _______________________________ 69 

SILVANE BOTTEGA  __________________________________________________ 70 

MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________ 71 

BARBARA ELANIA MENEZES CORTEZ __________________________________ 72 

ROBSON SCARPIN XAVIER ___________________________________________ 73 

JAIME ROSALINO VENDRAME FILHO ___________________________________ 74 

MARILENE DE SOUZA OLIVEIRA _______________________________________ 75 

SUPERINTENDENTE _________________________________________________ 76 

CONSELHO FISCAL: 77 

MARIA HELENA BETTIN KABROSKI SINDEAUX ___________________________ 78 

LECY MARTINS CARVALHO ___________________________________________ 79 

MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________ 80 

EMERSON MASUOKA DE SOUZA _______________________________________ 81 

DIONE CLEI VALÉRIO DA SILVA ________________________________________ 82 

EDUARDO BERBET DE ALCANTARA ____________________________________ 83 

ELIAS DA SILVA _____________________________________________________ 84 

LUZIA ALEIXO ALVES _________________________________________________ 85 

SAMUEL JORGE RODRIGUES _________________________________________ 86 

ALESSANDRO HENRIQUE FERREIRA ___________________________________ 87 

SUPERINTENDENTE _________________________________________________ 88 


